

CALL FOR PAPERS
I CONGRESO INTERNACIONAL
LA INMIGRACIÓN IRREGULAR EN UN CONTEXTO COMPARADO:
ESTADOS UNIDOS-ESPAÑA

Alcalá de Henares, 28 – 30 noviembre 2012

La Universidad de Alcalá acogerá la primera edición del Congreso Internacional sobre Inmigración irregular en un contexto comparado: Estados Unidos-España. Este Congreso internacional pretende ser un foro abierto de debate entre especialistas en inmigración irregular, ya sea desde una perspectiva sociológica, como jurídica. Con este objetivo, el Instituto Franklin- UAH hace pública la convocatoria de presentación de comunicaciones, que está abierta tanto a estudiantes de postgrado y jóvenes investigadores como a académicos y profesionales de larga trayectoria. Las comunicaciones podrán versar sobre cualquiera de los ámbitos que abarca el estudio de la inmigración irregular. Se admitirán igualmente contribuciones de otros países europeos.

El encuentro se ha organizado en torno a diferentes **paneles**:

1. Inmigración irregular y derechos. Aquí se abordará el análisis de los derechos que se reconocen a los extranjeros que se encuentran en situación irregular, prestando especial atención a los derechos educativos, asistencia médica y tutela judicial. Asimismo, se pondrá de relieve la especial trascendencia que, en esta materia, tienen los Tratados Internacionales de reconocimiento de derechos, en concreto, el CEDH y el CADH.
2. La inmigración irregular ¿cómo se afronta? En este segundo bloque temático se analizarán las medidas adoptadas por los Estados en materia de inmigración irregular (procesos de regularización, expulsión,...) así como el marco jurídico regulador en materia de extranjería.
3. La participación de la sociedad civil. En este panel se compartirán las experiencias de distintas organizaciones e instituciones que trabajan en el asesoramiento de este colectivo.

Envío de propuestas de comunicación: quienes así lo deseen, pueden remitir una propuesta de comunicación de 350 palabras, junto con los datos del autor o autores que lo presenten a través de la página web.

El formulario para remitir las propuestas de comunicaciones estará disponible en nuestra web a partir del 15 de junio de 2012.

Fecha límite para el envío de comunicaciones: **30 de septiembre de 2012.**

Otras fechas importantes:

- **15 de octubre de 2012:** Publicación de las comunicaciones aceptadas.
- **15 de noviembre de 2012:** Fecha límite de inscripción en el Congreso (inscripción on-line).

Información importante para los comunicantes:

Cada exposición tendrá una duración máxima de 10 minutos. Las exposiciones se agruparán en torno a los bloques temáticos y a los temas comunes que se aborden en las mismas, y se organizará de la siguiente manera:

- Un máximo de hora y media para la presentación de las comunicaciones.
- Media hora para debate, preguntas y comentarios entre los comunicantes y los asistentes.

Para más información dirijase a nuestra web: www.institutofranklin.net/conferences

O contacte con la coordinación académica, Yolanda Fernández:

yolanda.fernandez@uah.es

Organizado por: Instituto Franklin – UAH.